

## Pressemitteilung

8. September 2022

# Kreissparkasse hat ein großes Herz für die Tafel Ludwigsburg

**LUDWIGSBURG. Aus einer Ukraine-Mitarbeiterspenden-Aktion im Frühjahr resultiert eine Spende der Kreissparkasse Ludwigsburg von dringend benötigten Lebensmitteln und Waren an die Ludwigs Tafel e. V. im Wert von 20.000 Euro.**

Im Frühjahr motivierte die Kreissparkasse ihre Mitarbeiter, dass jede privat getätigte Spende an „große“ Hilfsorganisationen aber gerne auch an regionale Hilfsprojekte, die im Zusammenhang mit der Ukraine-Nothilfe steht, verdoppelt wird. Die Spendenbereitschaft unter den Mitarbeitern war enorm: Insgesamt kamen 20.000 Euro zusammen. Den gleichen Betrag in Form von Sachspenden übergab nun die Kreissparkasse wie versprochen an eine lokale, gemeinnützige Institution – die Tafel Ludwigsburg. Davon werden Menschen profitieren, die in Not geraten sind und Unterstützung benötigen.

Aus Sicht von Ulrike Bötcher, der Geschäftsführerin der Tafel Ludwigsburg Ludwigs Tafel e.V., ist die Unterstützung seitens der Kreissparkasse mit den Mitteln, die aufgrund der Mitarbeiter-Sammlung zur Verfügung gestellt wurden, soziales Engagement in Reinkultur. Die Zahl bedürftiger Menschen hat jüngst durch die Not der ukrainischen Flüchtlinge nochmal zugenommen. „Da hilft jeder Euro, denn jeder Euro kommt Menschen zugute, die Hilfe dringend benötigen und auf Solidarität angewiesen sind. Es ist schön zu wissen, dass die Kreissparkasse sich an die Seite der Bedürftigen stellt und den Helfern von der Tafel hilft zu helfen“, so Bötcher.

Isabel Kurz, Sprecherin der Kreissparkasse, betont: „Die Kreissparkasse Ludwigsburg leistet auf ganz unterschiedliche Art und Weise Hilfe für ukrainische Flüchtlinge und gemeinnützige Organisationen. Die Mitarbeiterspenden-Aktion ist ein Teil von vielen verschiedenen Maßnahmen. Als öffentlich-rechtliches Kreditinstitut fühlen wir uns allen Menschen im Kreis verpflichtet, auch denen, denen es finanziell nicht so gut geht.“

Bereits seit einigen Jahren unterstützt die Kreissparkasse das Landratsamt dabei, Sozialarbeiter und Übersetzer mit dem Know-how für aktuelle Bank- und Finanzthemen auszustatten. „Auch haben wir im intensiven Austausch mit dem Landratsamt, möglichst schnell und pragmatisch Immobilien zur Unterbringung gefunden.“

Seit Mitte Mai bietet die Schiller-Volkshochschule (vhs) in dem mit den Stadtwerken Ludwigsburg-Kornwestheim jüngst eröffneten Pop-up-Store ZUKUNFTSRAUM in der ehemaligen Ludwigsburger Buchhandlung Aigner einen integrativen Deutschkurs für Jugendliche und junge Erwachsene aus der Ukraine an. Der kostenlose Kurs bereitet auf die Sprachprüfung B1 vor. Die Kreissparkasse stellt der vhs, neben den Lehrmaterialien, für die Durchführung der Kurse den dringend benötigten Raum kostenfrei zur Verfügung.

#### Info:

Ukrainer erhalten auf [www.sparkasse.de](http://www.sparkasse.de) Hinweise zur Eröffnung eines Bürgerkontos und der Bargeldversorgung in ihrer Heimatsprache. Über die Spendenplattform „WirWunder“ fördert die Kreissparkasse Hilfsprojekte rund um den Ukraine-Krieg und die Ukraine-Flüchtlingshilfe ([www.ksklb.de/wirwunder](http://www.ksklb.de/wirwunder)).



***BU:*** Isabel Kurz, Abteilungsdirektorin Vorstandsstab bei der Kreissparkasse Ludwigsburg, überreichte Ulrike Bötcher, Geschäftsführerin der Tafel Ludwigsburg Ludwigs Tafel e. V., ein symbolisches Spendenherz vor den von der Kreissparkasse mit dringend benötigten Waren gefüllten Regalen.